

Perfilan tope de béisbol entre Cuba y Estados Unidos



La Habana, 20 jul (RHC) Las selecciones nacional de Cuba y universitaria de Estados Unidos celebrarán el tradicional tope amistoso de béisbol, pactado a cinco desafíos del 23 y 27 del corriente mes, en varias provincias de la isla.

Primero jugarán en el estadio José Ramón Cepero de Ciego de Ávila (23 y 24), luego en el Latinoamericano de La Habana (25) y finalmente en el Capitán San Luis de Pinar del Río (26 y 27).

La escuadra norteamericana cayó recientemente en tres de los cinco partidos del tope contra Japón, escenificado en tierras del país del sol naciente.

En Cuba se espera una serie bastante igualada, aunque los nortños llegan al enfrentamiento con mayor rodaje que los cubanos.

Estas justas se realizaron ininterrumpidamente entre 1987 y 1996, hasta que fueron suspendidas, de manera unilateral, por las autoridades deportivas estadounidenses.

Hace unos años, en 2012, se retomaron estos duelos en La Habana. Desde entonces jugaron exponentes de primerísimo nivel como Kris Bryant, novato del año en la Liga Nacional en la pasada campaña de las Grandes Ligas.

Ese año, Cuba salió airosa por 3-2, sin embargo, Estados Unidos logró barrida 5-0 en 2013, un mazazo de marca mayor para los caribeños, que compitió con su equipo élite, similar al del III Clásico Mundial.

En 2014, y con ansias de revancha, los cubanos tomaron sonado desquite y se agenciaron el tope por 5-0; mientras, en 2015, Estados Unidos volvió a ganarlo, esa vez por 3-2.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/100494-perfilan-tope-de-beisbol-entre-cuba-y-estados-unidos>



Radio Habana Cuba